

1970

Zapran gagoz Seilua eta Christmas-a



1970ean Espainiako Correos erakundeak atera zituen sei-luen artean Lekeitioko Santa Maria basilika zegoen; 1,50 pezetako balioa zuen eta ekainaren 23an zapaldu zuen kalea. Urte berean Informazio eta Turismoko Ministeritzak basilikako erretaulako eszena bat aukeratu zuen Gabonetako zorion-agurrerako. Urte oparoa izan zen, zapran gentiltzan, baina azkenean ez dut uste Christmas horretarako aukeratu zenik Lekeitioko erretaula, nik behintzat ez dut aurkitu. Orduko ministroa zen Sánchez Bellari, antza, asko gustatu zitzaiion eta argazkilariak ere bidali zituen baina... Lehenago haren aurreko ministro izan zen Fraga ere aho zabalik geratu omen zen¹.

¹ El Correo Español, 1968-5-7. Manuel Fraga, Informazio eta Turismo ministroa orduan, Lekeitiiora etorri zen 1968an eta Lekeitioko Andra Mari eliza bisitatu zuen: "De ahí se trasladó a la basílica de Nuestra Señora de la Asunción. Primeramente observó con detalle el gran retablo del que dijo:

-No he visto en España retablo tan magnífico como este. Es una maravilla".

El Correo Español, 1970-5-19. Sánchez Bella, hurrengo ministroa ere Lekeitiiora hurbildu zen, mediku bisitak ziren, eta honi ere izugarri gustatu zitzaiion: "En Lekeitio quedó impresionado del retablo de la iglesia parroquial. Y pidió que se hiciera una fotografía en color del artístico retablo para que pudiera servir de "christma" nacional". (ikus baita 153. or)

HIERRO

Por decisión del Ministerio de Información y Turismo

El retablo de la basílica parroquial de Lekeitio, al «Christmas» nacional

La basílica parroquial de Santa María de la Asunción, de Lekeitio, vuelve a ser noticia. Recientemente fue la emisión de sellos de Correos, con la portada de esta joya del arte gótico; hoy traemos a nuestras páginas otra primicia relacionada con este impresionante monumento. El Ministerio de Información y Turismo ha dispuesto que en el «Christmas» nacional a editar el presente año, sea precisamente el magnífico retablo de la basílica lekeitiana el que sea divulgado a los cuatro vientos, con motivo de las fiestas navideñas.

En la reciente visita que el ministro giró a nuestra provincia, quedó profundamente impresionado con la majestuosidad de este retablo, y a instancias suyas, el Ministerio ha acordado llevarlo al «Christmas» del presente año. Esta felicitación navideña, que año tras año se viene editando, sirve para dar a conocer al mundo el extraordinario valor de nuestros monumentos.

Un experto en fotografía artística, don José Domínguez García, ha estado unos días en la villa marinera, con objeto de recoger el mayor número de encuadres, de donde saldrá el definitivo que sea publicado. Una vez concluida su ardua tarea, ya, «Es lo mejor que...»

Hierro, 1970-10-6

Una basílica de Lequeitio, en sellos de Correos



El Correo Español, 1970-7-18

Lequeitio. Detalle del Altar mayor. Ed. Manipel.

Foto J. García-San Sebastián.



Lequeitio. Detalle del Altar mayor. Ed. Manipel.

Foto J. García-San Sebastián.

